学校通信

いまを生きる



前期が終了しました。ご支援、ご協力ありがとうございました。

4月から始まった学校生活の前期が、本日で終了しました。94日間(6年生は入学式準備のため登校したので95日間)、附属小学校で過ごした日々は、子供たちにとっていかがでしたでしょうか。本日の終業式で2、4、6年の代表児童の発表の場がありました。行事や普段の学習、友達との交流を通して学んできたことを発表してくれました。それぞれに、充実した生活を過ごしてきたことを感じました。また、前期の自分自身を振り返ることで、後期に向けて新たな目標を立てていることに感心しました。校長先生のお話の中で、「竹は節があるから、強くしなやかに成長する」という話がありました。私たちも、節目を大事にすることが次へのステップに繋がると思います。本日を前期の節目として、ご家庭でも話をしていただければ有り難いです。

また保護者の皆様には、様々なことに、ご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。学校へ行くことを楽しみにしているお子さまの様子をご覧になり、安心して送り出していただく毎日が続いていれば

嬉しいのですが、そうではない日もあったことと思います。「学校へ行きたくない」とお子さんが涙したり、「~が嫌だから行きたくない」とつぶやいたりした日もあったと思います。そのような場面があっても、子供たちを温かく支えていただき、体調や心の状態に合わせて、ご配慮いただいていることに感謝しています。

短い秋休みですが、ゆっくりとご家族で過ごしてください。22日からの後期の学校生活もどうぞよろしくお願いいたします。

私たち教職員も,前期の学校生活を振り返り,後期に向けて計画を立てて進めていきたいと思います。



環境整備作業,ありがとうございました

8月の環境整備作業が暑さのため中止になりました。PTA2年生の評議員と執行部の方が、中庭等の草引きをしてくださいました。おかげさまで、草がたくさん生えていた中庭はたいへんきれいになり、子供たちが元気に遊んでいます。ありがとうございました。



後期の主な行事予定

10月22日(火) 後期始業式・3時間授業

10月23日(水) 後期給食開始

11月 1日(金) 次年度入学生学校説明会

11月 8日(金) ふしょうっこ集会・全校4時間授業

11月 9日(土) 研究発表協議会(登校日)

| | 月 | | 日(月) | | 月9日の振り替え休業

11月22日(金) 音楽会(午後:保護者参観)

11月26日(火) PTA 芸術鑑賞会

11月28日(木) ファミリー交流会

|12月 | 日(日) 4 校園冬の集い

12月 6日(金) 人権集会(2校時)

学習参観(3校時)

| 12月||7日(火) 給食終了(当初の予定より変更)

12月18日(水) 3校時日課

12月19日(木) 3校時日課

12月20日(金) 後期前半終了

(文責 齋藤 昌代)